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El  Eldense  no  ha  conseguido  superar  al  Levante  en
Valencia pero "hay que estar orgullosos porque hemos
hecho un buen partido, sin embargo para ganar aquí hay
que hacerlo perfecto. Hemos tenido diferentes ocasiones
pero  tres  centímetros  y  un  error  individual  nos  han
privado  de  sumar",  ha  explicado  el  entrenador  del
Deportivo haciendo referencia a cómo han llegado los
tantos del Levante. 

"Estoy  contento  con  los  comportamientos  de  los
jugadores, aunque no tanto con el resultado. Tenemos
que reflexionar sobre ello. Lo que quiero dejar claro es

que nosotros  teníamos marcado en el  calendario esta
jornada  siete  porque  somos  el  único  equipo  que  ha
tenido cinco partidos fuera y dos en casa. Viendo esta
desventaja  y  habiendo  jugado  con  cuatro  equipos
aspirantes  a  ascender  estoy  contento  de  llevar  ocho
puntos,  a  la  larga  habrá  que  ver  pero  si  seguimos
jugando así, estaremos más cerca de sumar que de no
hacerlo", ha destacado Estévez.

Así mismo el entrenador ha agradecido la presencia de
los  aficionados  azulgranas  "porque  nos  han  animado
hasta el final, sobre todo en el momento del segundo

Fernando Estévez: "Tres centímetros y un error
individual nos han privado de sumar hoy"
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Estévez durante el encuentro | Jesús Cruces.
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gol". 

Tras el míster del Deportivo ha comparecido en rueda de
prensa el entrenador del Levante, Javi Calleja, quien ha
calificado al Eldense como "como un rival muy duro que
nos ha generado bastante ocasiones y nos han plantado

cara.  Felicitarles  porque  han  gestionado  un  buen
partido".   

 

 

https://www.valledeelda.com

